

Abierta al tráfico la carretera entre Sarracín y Riofrío de Aliste

*Por Gabinete de Prensa
oct. 6, 2023*



La carretera ZA-P-2434 entre Sarracín y Riofrío de Aliste está de nuevo abierta al tráfico tras concluir los trabajos de reparación del firme realizados por el equipo de conservación del Área de Obras de la Diputación de Zamora.

La zona está debidamente señalizada y se recomienda circular con precaución, a falta de completar la señalización horizontal con el pintado de las líneas de la carretera con el que se completará la reparación. La carretera ha permanecido cortada desde ayer tarde a la altura del kilómetro 22 por los daños causados en la calzada tras incendiarse un camión cargado de paja.